

キャリア教育

自己の生き方や進路を考える・・・

1 学年・・・職業人講話 様々な職業の方々から貴重なお話を聞きました。

1年生では、様々な職業の方々から「働くということ」についてたくさんのお話を伺いました。今回は、9業種11名の講師の先生をお招きしました。短い時間ではありましたが、働くことのやりがいや楽しさ、困難さや喜び、必要な資格や気をつけなければならないこと、今中学生として大切にしてほしいことなど、たくさんのお話を伺うことができました。小学生の時よりも一歩大人に近づいた1年生にとって、将来の進路選択の参考になればと思います。貴重なお話しをしていただきました講師の先生方には感謝したいと思います。



2 学年・・・職場体験学習

2年生では、近隣の事業所を中心に63か所の事業所で様々な職業の体験学習を行いました。体験をとおして、楽しさや厳しさ、安全、衛生、専門性、正確さ、責任感、コミュニケーションの必要性、好き嫌いを乗り越えてやる大切さ・・・等々、本当にたくさんの貴重な体験をすることができました。2日間という短期間でしたが、日常の学校生活だけでは味わうことができない楽しさや緊張感を体験できたと思います。特に、SNSなどのコミュニケーションツールによるやりとりが多くなってきた生徒達にとって直接顔と顔を合わせて、その場の空気を感じながら働くという経験は、今後の日常生活でも大切な1つとしていかしていってほしいところです。体験を終えて、学校に帰ってきた生徒達の顔つきは、どことなくひとまわり大人になったように感じました。お世話になった各事業所の皆様には、貴重な体験をさせていただき大変感謝しております。



3 学年・・・進路選択

3年生は、三者面談期間を終えて、目前の進路選択について最終段階に入っている状況です。自分の将来のことについて、真剣に考え、悩み、相談し、しっかりと目標を定め努力していかしてほしいと思います。スムーズに方向性が定まる場合もあると思いますが、中には自分の思い通りにいかない場合も出てくると思います。それでも先輩達や大人はみんな乗り越えてきた道です。今年の3年生も全員がしっかりと乗り切ってくれるだろうと期待しています。いろいろな人に相談しながらも最後は、自分の進路は自分で切り拓いて行かなければなりません。今は大変かもしれませんが、がんばりどきです。

芸術鑑賞教室

10月のPTAバザーでは、保護者の皆様や地域の皆様にたくさんご協力をいただき、大盛況で終えることができました。収益は、生徒達の芸術鑑賞教室に充てさせていただきます。今年度は、12月6日(木)に劇団を招き、「走れメロス」を公演します。生徒達には、本物の芸術を体験する良き機会として体験させたいと考えています。ぜひ多くの方々に来校していただき、観ていただきたいと思っています。

11月・12月の主な予定

<11月>		<12月>	
20日(水)	1・2年期末テスト(～21日)	6日(木)	芸術鑑賞教室(観劇「走れメロス」)
22日(金)	流教研	19日(水)	期末保護者会・家庭教育講座
30日(金)	3年確認テスト	20日(木)	給食最終日
		21日(金)	2学期終業式